## "Ma plus belle RÉCOMPENSE"

Sergio Strollo a remporté en solitaire les toujours populaires Foulées Estivales

Il tournait autour depuis plusieurs mois. Troisième des Foulées hivernales en décembre, 4° des Crêtes brainoises sur le Challenge BW

en février ou encore 2º des 10 km de l'ULB en avril, Sergio Strollo a enfin pu décrocher ce succès après lequel il courait sur une course populaire

Sergio Strollo, après plusieurs places d'honneur dans des courses importantes, a décroché sa plus belle victoire dimanche. OD.R.

comme le sont les Foulées estivales. qui ont vu 624 participants franchir la ligne d'arrivée du parcours principal de 13,8 km à travers la Forêt de Soignes et 122 sur la courte distance (5 km).

"Je venais ici avec des objectifs. J'espérais bien être sur le podium, mais je n'imaginais pas m'imposer avec près de 55 secondes d'avance sur le second. C'est donc une belle surprise", sourit ce professeur d'éducation physique âgé de 27 ans. "l'avais bien gagné les Foulées joyeuses, à Molenbeek, mais pas encore d'épreuves telles que les Foulées Axa. C'est donc ma plus belle récompense, d'autant que j'étais passé tout près à plusieurs reprises ces derniers temps."

C'EST QUE LE RÉSIDENT de Beersel. débarrassé de tout souci physique depuis 18 mois, tient la forme. Venu du basket, qu'il a pratiqué jusqu'à l'âge de 20 ans, Sergio Strollo s'est ensuite focalisé sur la course à pied, franchissant les échelons en autodidacte. "Ce pourquoi je pense que ma marge de progression est encore importante", ajoute celui qui aime également à s'essayer au triathlon et qui a bouclé les derniers 20 Km de Bruxelles en 1h12,36, à la 89° place. "Je m'entraîne seul ou avec un ami, au feeling. Je ne suis pas de plan d'entraînement particulier. Je commence seulement à réaliser que les intervalles me permettent de grappiller de précieuses secondes. Après coup, je me dis que j'aurais dû me lancer plus tôt à fond dans ce sport. Mais j'aimais trop l'aspect collectif du basket-ball et j'ai eu du mal à m'en détacher."

IL S'EN EST aujourd'hui fait une raison. Car dimanche, c'est bel et bien seul qu'il est sorti de la Forêt de Soignes pour franchir la ligne d'arrivée en vainqueur.

**Thibaut Hugé**